



Importancia de los mecanismos de protección y defensa del derecho humano

Importance of mechanisms for the protection and defense of human rights

 Valles-Coral, Miguel Angel^{1*}

¹Universidad Nacional de San Martín, Tarapoto, Perú

Recibido: 10 Jul. 2022 | **Aceptado:** 15 Jul. 2022 | **Publicado:** 20 Jul. 2022

Autor de correspondencia*: mavalles@unsm.edu.pe

Cómo citar este artículo: Valles-Coral, M. A. (2022). Importancia de los mecanismos de protección y defensa del derecho humano. *Revista Científica Ratio Iure*, 2(2), e414. <https://doi.org/10.51252/rcri.v2n2.414>

EDITORIAL

La Revista Científica Ratio Iure nace en formato impreso en el año 2019; luego, debido al aislamiento social obligatorio impuesto por el gobierno a consecuencia de la Covid19, dejó de circular en ese formato y en enero 2021 se relanzó en formato en línea. A la fecha es una de las revistas con mayor visibilidad y la que más sometimientos ha tenido, lo que nos ha permitido realizar una selección rigurosa que garantiza calidad en los artículos publicados.

Los artículos sometidos son de investigadores nacionales externos a la Universidad Nacional de San Martín, inclusive artículos de autores de nacionalidad extranjera; esto nos da un parámetro adicional del interés que la revista ha generado en la comunidad académica científica nacional e internacional y nos obliga a garantizar excelencia y mejora continua en todo el proceso editorial.

En ese sentido, el apoyo del Vicerrectorado de Investigación junto al Instituto de Investigación y Desarrollo, quienes garantizan la continuidad del proceso editorial con la asignación del presupuesto para cubrir los costos operativos, garantiza la ruta dorada en la publicación de los artículos sin costo para los autores ni lectores. Además, permiten el fortalecimiento de capacidades de toda la comunidad universitaria y actores externos del ecosistema académico y científico.

En esta oportunidad, presentamos el Volumen 2, Número 2 titulado “Importancia de los mecanismos de protección y defensa del derecho humano” que la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Nacional de San Martín pone a disposición de la comunidad académica y científica. Esperamos que los artículos acá publicados sean leídos y eventualmente sirvan como posible fundamentación de la jurisprudencia en los diferentes casos judiciales con los que se relacionen.

Finalmente, gracias a la cantidad de artículos que tenemos en sometimiento y el nivel de madurez obtenido en la misma, será la segunda revista que inicia su proceso de indexación en DOAJ y a la vez garantice los criterios para su inclusión establecidos por SCIELO, por lo que para el próximo número iniciaremos un riguroso proceso de publicación luego de una revisión por pares.

CONFLICTO DE INTERESES

No existe ningún tipo de conflicto de interés relacionado con la materia del trabajo.



